



輝く銀翼精銳荒鷺の猛威

敵陣目がけ爆弾雨

神技をつくす殘敵撃撲に

軍事施設を徹底的爆破

輝く銀翼精銳荒鷺の猛威

敵陣目がけ爆弾雨

神技をつくす殘敵撃撲に

皇軍西飛日報

講壇牛年一始六ミル
電話七四一六七〇
伯刺西爾時報社

朝鮮產煙草
大量北支へ輸送

十字砲火を浴び突進
敢然敵陣に肉迫

山西省忻口山高地の激戦

九ヶ國條約
政府に拒否進言
参 加

悲壯軍國の父
中風を病み自決
戰線の我子に後顧の憂断つ

原平鎮十八日 我後藤、岩倉兩部隊は忻口山麓北方の白水村の部落に據る敵第一師、百三師、八十五師、八十三師の主力約二萬を攻撃、部落北の方の一割を午前十時占領、部落の土壁により頑強に抵抗する敵約三千と約廿米を距て激戦、我空軍は地上部隊と協力忻口鎮山嶽による敵陣地に猛烈烈戦、敵な爆撃を敢行した

原平頭十八日 我後藤、岩倉兩部隊は忻口山麓北方の白水村の部落に據る敵第一師、百三師、八十五師、八十三師の主力約二萬を攻撃、部落北の方の一割を午前十時占領、部落の土壁により頑強に抵抗する敵約三千と約廿米を距て激戦、我空軍は地上部隊と協力忻口鎮山嶽による敵陣地に猛烈烈戦、敵な爆撃を敢行した

英の對ア膺懲工作
紳士の假面を剥ぐ

ナチス黨機關紙の痛論

伯林拾九日 ナチス黨機關ヘルキッシャー・ペオバハーネ紙は拾九日朝刊の外報部ガルダ

1・シユミットの論説を掲げ英國民のアラビア人に對する警憲工作を中心に行はる旨及大

要左の外述べてある

アラビア人は英國人でユダヤ人

の挑戦に對して祖國讐讐のため

一戦を賭してゐるが倫敦の外交

官諸君にはこれが氣に入らねら

るが爲め、往々冷靜且つ果

た時代に比べ隔世の感があ

る、さうが上海の英國大使自

のががやかし勝利平和的

の美い發露は餘辭を奉ざ

るを得ない、英國紳士は此の頃

特に上品である、新聞などで例

へば満洲國に於ける日本人、ス

のががやかし勝利平和的

の美い發露は餘辭を奉ざ

るを得ない、英國紳士は此の頃

特に上品である、新聞などで例

Poly-Vitamina

ボリビタミーナの
主成分

最も強力なるビタミンB・D
ビタミン・トリプシンの合成剤
にして、病後、病弱者、虚弱者
に不足勝な消化吸収力を高め、
胃腸機能の働きを強め、食欲を
旺盛にし、あらゆる病氣に對し
治療作用を促進成さしむるは本
剤の特色なり

血と肉の構成、全身細胞の強化、病弱衰弱

人間が健康を保持し完全なる栄養を保つ爲には
ビタミン剤の適確なる供給が絶対に必要です

虚弱の人、發育の悪いお子さん、病中病後の衰弱、貧血老衰の人、産前産後の衰弱、乳汁不足の婦人、疲れ易い人、精力減退等凡て栄養を必要とする人にボリビタミーナを用ふれば漸次血と肉を増し栄養を豊かにし、精力を旺盛に全身細胞を強化して潤滑たる健康をもたらします

(到る所の有名薬店に販賣す)

製藥及發賣元

大河内藥化學研究所

Collyio "Taka"

タカ目藥

Po' Estomakal
"TAKA"
タカ胃散

EMPLASTRO
TAKA
タカ膏藥

Pomada Pixinol
ピシノール軟膏

POLY-DIASTASE
ボリデヤスター

強力消化素 ボリデヤスター
ボリデヤスターは獨り澱粉質の消化のみならず、蛋白、脂肪、纖維素を始め、其の他十餘種の重要な消化素を含むものにして、澱粉消化の性能に於ても、一般デヤスターとは格段の差異を存し、消化促進剤として各種の胃腸病の治療に、又慢性病者の栄養増進に最も合理的な作用を有するものなり。
特に本品は一般デヤスター類と其の本質を全く異にすることに御留意ありたし

ボリデヤスターの應用方面！
消化不良に因する胃膜病過飲、過食による消化不良の防止。胃腸機能の亢進による食欲、栄養の増進強化等に対する本品の効果は、一般デヤスターと比すべきに非ず、之れ本品は、單なる澱粉消化素にてなり、多種多様の綜合酵素にして、効力不變、よく體内胃酸に抗して顯著なる消化作用を發揚するを以てなり（本品は粉末と液剤の二種あり）

痒い痛い皮膚病にピシノール軟膏
皮膚病は手當を誤ると全身に擴まる

皮膚病？ 其の苦痛は夜もロクロ眠れず、甚だしきは生命を脅かします。ピシノール軟膏はこの怖るべき皮膚病を極めて合理的に家庭で治療する目的を以て創製されたものにして、滲透性的クリーム状なれば持続的に作用し、少しの刺戟もなく、速やかに病菌の生活力を奪つて治癒を早める獨特のキメガニがあります。

主効、田蟲、水蟲、くさ、いんきん、はだけ、しらぐもあせも、たづれ、ふさでもの、汗なます
かみそりかぶれ、水ほうそ、ピッショ等の喰ひ口、總てかゆみを持つ皮膚病を主治す

腫物を切らずに癒す特効薬

タカ胃薬はオデキの吸出音薬にして、オデキ、ヨウ、メンチヨウ、ベルネ等、凡て痛みを持つデキモノを切らずに癒す特効薬なり。其の使用法は、布に厚めにのばして腫物より大きくなり貼布して置く。初め二、三日は取換へず、デキモノを吸出して膿汁流れいる時は毎呑音薬を新らしく取換へれば、如何なる腫物も切らずに全治に至らしむるものなり。

胃腸は弱いと短命です。胃腸病治療にタカ胃散

胃腸病ほゞ人知れず苦しむのはありません。胃腸病も慢性になると胸やけ、嘔氣、恶心等の他に胃部の停滞、歟重、膨満感を覚え、それがため食欲が減じたり、下痢、腹痛が頻發したりするものであります。こんな場合種々の薬剤で食欲の促進や消化の促進に努力するより、それら症狀の原因である胃腸粘膜の異常を除くのが何よりの急務であります。之れが治病の本筋でなくてはなりません。之れには治療剤タカ胃散が最も効果的です。タカ胃散の主要薬が胃腸内壁の瘡面に沈着して炎症を癒し、粘膜を強め、弛緩を引き緊め、分泌を整へる等、廣汎なる病源治療を營みますから、下痢腹痛は素より、胃痛、嘔吐、食欲不振、消化不良等の諸症狀をも消退して全胃腸機能の健全なる活動を助成します。赤痢、腸チフス等の惡疫豫防にもタカ胃散を服用して萬全の防護に努められたし。

タカ目薬は最新領域を行く眼科薬にして、トラホーム、はやり目、たざれ目、ち目、や目、かすみ目、くもり目、こり目、はれ目、めばし等の眼疾に最も敏速なる治療作用を有し、之等の豫防に充分な殺菌力を有し、又眼の疲勞恢復にも奏効あり、且瞳の充血汚濁の除去にも効を認められる等、廣汎な用途をもつ文化的保健眼科薬として近時特に其の奏効が認められ歓迎せられて居ります。各御家庭に御常備をお奨めします。眼が疲れた時は、細かい仕事、綿密な仕事、絶えず動く機械仕事、照明下で仕事するビルの事務家等は非常に眼を疲れさせます。眼内が濁いやうな感じがする、涙がぽろり出て眼を開いて居られないやうな時は、明らかに眼の疲れた時です。眼の疲れには休息が第一であります、さう自由に眼の休息をとれる場合は少いのであります。その様な時にタカ目薬の一滴は非常に快適な効用を現します。常に座右にお備へ下さい